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Aumenta preocupación de los vecinos 
por tomas ilegales en Antofagasta 
penuncias. El fin de semana hubo un intento de ocupación irregular en sector de Cerro Paranal. 
Piden más fiscalización de autoridades, mayor presencial policial e iluminación. 
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u preocupación mani- S tos verde 
tofagasta respecto a los 

intentos de tomas y la presen- 
cia de ocupaciones ilegales en 
la comuna. Uno de los más re- 
cientes ocurrió este fin de se- 
mana, cuando a través de re- 
des sociales se realizó un lla- 
mado a instalarse en un terre- 
noaledaño al Mall Parque An- 
gamos entre Avenida Cerro 
Paranal y el acceso sur de la 
Covief. 

En tanto, desde la seremi 

ta Omar Gamboa, la cual fue 
constituida hace pocas sema- 
nas señala que su preocupa- 

1 principal son las quemas 
ilegales que ocurren dado que 
elhumobaja hacia la costa. Por 
lo que durante las mañanas o 
en las noches se percibe mu- 
cho olor a quemas de basura. 
Situación que según comenta 
los motivóa la creación de esta 
junta de vecinos. 

Porsuparte, Gamboa agre- 
ga que en un WhatsApp que 
tienen disponiblesehan perca- 
tado que están ocurriendo ro- 
bosenlazona. 

“Hoy día (ayer) en la maña- 

    

    

de Bienes Nacionales informa: — “8% E li y E na veía un video donde prácti- 
ron que durante este último — EL ÚLTIMO INTENTO DE TOMA DE TERRENO OCURRIÓ EL FIN DE SEMANA EN SECTOR DE CERRO PARANAL. camente hay inmobiliarias que 

trimestre han acudido adosin- están con sus inicios de cons- 
ttentos detomas. Uno, en el sec- El presidente de la junta. “No podemos sector de Cerro Paranal, acu- — declaró. trucción, y seempiezan a robar 
tor dela desaladora, y un se-— de vecinos Vientos del Sur de permitir que estas dieron de inmediato al lugar. todo el paletizado que ocupan 
gundo, en Altos La Chimba. la Covief Rodrigo Trujilloco- — situaciones sigan “Enterreno constatamosla — VECINOS SECTOR NORTE para cercar. Hemos visto robo 

El llamado ala ocupación — menta que se enteró de este avanzando con presencia de algunos elemen- — En paralelo, de acuerdo aun — demateriales delas constructo- 
irregular del terreno delsector intento de toma porlos veci- impunidad”. 1os que podrían anticipar una — video publicado en redes so- — ras, que han quebrado vidrios 
de Cerro Paranal deacuerdo a — nos, quienes compartieron la ocupación ilegal. Además, cir- — ciales, vecinos del sector de — en vehículos que quedan esta- 
lo publicado por Timelineindi-— publicación poros distintos Sebastián Videla — cula una publicación en  CostaLaguna denuncianrobo — cionados enla calle (... Enton- 
caba que: “Tenemos 19 fami- — grupos de WhatsApp de emer- diputado (Indep-PL) — WhatsApp que respalda esta. de cierres perimetrales y acu- — ces, la verdad que se nos em- 
lias apoyando, la ideas llegar — gencia con los que cuentan, preocupación. Ya hemos esta- san serunfoco de delincuencia — pieza a generar una incerti- 
la misma noche yen la mañana — tras lo cual se contactó con el do en el sector norte denun- — producto delastomas. dumbrey una inseguridad en el 
ya esté todo construido para — diputado Videla y concurrie-— un segundo: la construcción — ciando tomas ilegales, y segu “Seestállevando todos los — barriono menor”, declaró. 
queno nos saquen. Hay espa- — ron al lugar. deun parque para mascotasen — remos presentes dondela ciu-— palos en una bicicleta. Sihoy —— Entanto, el presidente de 
ciocomo para150 familias¿al—— Para dar respuesta a pro- — elsectordeCerro Paranal. dadanía lorequiera”, declaró. — sacanun palo, mañana nosen- — la junta de vecinos de Costa 
guien que quiera unirse?. blemáticas como estas, Trujillo “Ahínosotros tenemos que Asimismo, Videla hizo un — tranarobar. Todos los díaslo — Laguna Antofagasta asegura 

En el terreno se detectó — destacaque actualmentecomo — tener más iluminación. Y ahí — llamado a las autoridades de — mismo. Roban, roban y subsi-— que hace unos años atrás el 
que yase habían arrancado re-— junta de vecinos poseen dos — también podría prestar mayor — gobierno y tambiénalos priva-— diamoslastomas(....”, declara — sector era tranquilo. Sin em- 
jas para ingresar. En tanto, al — proyectos que a su juicio po-— seguridad el Jumbo”, declaró. — dos“aresguardar susterrenos — uno delosvecinosenunvideo — bargo, enelúltimola situación 
lugar concurrieron de manera — dríanayudara abordarestasi Por su parte, el diputado — yafiscalizar con firmeza”. publicado en redes sociales. cambió. Porlo que destaca la 
preventiva el diputado Sebas- — tuación. Uno deellos, es lains-— Sebastián Videla Indep.-PL) in- “No podemos permitir Consultadosobreeltema, — necesidad que existe de con- 
tián Videla (Indep. -PL) y veci- — talación de una comisaría de — dicó que en cuanto se entera que estas situaciones sigan — elpresidente delajunta deve- — tarcon más presencial policial 
nos de la Covieñi. Carabineros para la Coviefi, y — ron de esta posible toma enel — avanzando con impunidad”, — cinosCosta Laguna Antofagas-— enlazona. CS 
  

Con $79 millones Junji Antofagasta refuerza 
infraestructura de jardines infantiles 
EDUCACIÓN. Los trabajos se concentran en patios, cubiertas y - nesintegralesentechumbres y 
oo norE s Si rejas perimetrales; mientras 

cierres perimetrales de cinco establecimientos. ena ramos 
jaen las cubiertas del patio ubi- 

urante el receso inver- — actividades pedagógicas, deca- En detalle, las obras consi-— cadoen el segundo piso. 
nal, laJunta Nacional de — raal segundo semestre delaño. — deran mejoras específicas se- “Durante las vacaciones se- 
Jardines Infantiles Jun- Los trabajos se enmarcan — gúnlasnecesidades decadaes-  guimostrabajandoconel mismo 

ji de la Región de Antofagasta — enel Plan Invierno 2025, unaes- — tablecimiento. En los jardines — compromiso desiempre, porque 
está ejecutando un conjuntode — trategia anual que buscaasegu- — Fundación Minera Escondiday — entendemos que entregar una 
obrasdeconservaciónencinco — rarcondicionesóptimasparael — ElOro, seintervienenlos patios — educación de calidad también 
jardines infantiles de adminis- — desarrollo de las actividades — conlainstalación de porcelana- — implicaoftecerespaciosadecua- 
tración directa, con una inver-— educativas, con especial aten- — to y radier. En el jardín infantil. — dos, seguros y acogedores para 
sión que supera los $79 millo-— ciónenlaseguridad, habitabil-— Rabito, se están renovandolas — nuestras niñas y niños”, explicó 
nes. Elobjetivoes mejorarlain- — dad y bienestar de niñas, niños — cubiertas de las salas cuna; en — eldirector regional de Junji, Ale- 
fraestructura sin interrumpirlas — y equipos pedagógicos. Girasol, se realizan reparacio- — jandro Rodríguez. — 03 LAS OBRAS SE EJECUTAN DURANTE LAS VACACIONES DE INVIERNO.   

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

15/07/2025
    $306.212
  $1.617.600
  $1.617.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      17.400
       5.800
       5.800
      18,93%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 3


